

# Rector de la Umag, José Maripani: “Es realmente un efecto multiplicador el formarse, el educarse”

» El Centro Universitario Puerto Natales de la Universidad de Magallanes celebró la titulación de una nueva promoción de 40 de técnicos.

**E**l Centro Universitario Puerto Natales de la Universidad de Magallanes celebró la titulación de una nueva promoción de 40 técnicos. Se entregaron títulos en las carreras de Técnico de Nivel Superior en Administración, Educación Parvularia, Enfermería, Turismo Sostenible y Técnico Universitario en Turismo. Además, se reconoció a los estudiantes destacados de cada carrera.

La actividad, que tuvo lugar el jueves 12 de diciembre en el auditorio del Liceo Luis Cruz Martínez, reunió a autoridades universitarias, docentes, familiares e invitados especiales.

Los graduados compartieron su alegría, resaltando su experiencia en la educación superior. “Sentía que era un deber haber hecho esto, así que feliz de haberlo logrado, expresé el título de técnico en Administración, Alfonso Pincol Maripillán, mientras que la técnico de nivel superior en Enfermería, Liz Bórquez Alegría, manifestó su satisfacción por culminar con éxito este camino. “Orgullosa de mí y de mis logros y agradecida de la universidad y de mis profesores que siempre estuvieron acompañándome y siempre confiaron en mí”, destacó.

### Un sueño cumplido

En tanto, Gloria Albornoz, mamá de Alison Seguel Albornoz,

también titulada de técnico de nivel superior en Enfermería, comentó: “Me siento muy feliz porque mi hija logró cumplir un sueño y que le va a servir para poder enfrentar la vida futura, así que estoy muy contenta y agradecida de la universidad y bueno, del esfuerzo de ella y del sueño que se cumplió como familia”.

El rector de la Umag, José Maripani Maripani, destacó, en su discurso, el compromiso de la institución con la formación de técnicos y profesionales al servicio del desarrollo de la región, destacando que “siempre es un privilegio venir a Puerto Natales y ver cómo la Universidad de Magallanes, que es una universidad pública estatal, contribuye aquí en esta importante comuna para formar jóvenes, hombres y mujeres nacidas en esta tierra que quieren avanzar en su formación profesional”.

### Efecto multiplicador

A juicio de Maripani, “cuando uno logra estudiar, no solamente mejora en su calidad profesional también logra después mejorar la calidad de vida de sus hijos. Cuando uno ya está un poco mayor, ayudas también a tus padres, así que es realmente un efecto multiplicador el formarse, el educarse, así que creemos que la Universidad cumple un rol muy relevante aquí hace muchos años”.



Se tituló una nueva generación de técnicos de nivel superior en Enfermería.



Se entregaron títulos en las carreras de técnico de nivel superior en Administración, Educación Parvularia, Enfermería, Turismo Sostenible y técnico universitario en Turismo.

» Se entregaron títulos en las carreras de Técnico de Nivel Superior en Administración, Educación Parvularia, Enfermería, Turismo Sostenible y Técnico Universitario en Turismo. Además, se reconoció a los estudiantes destacados de cada carrera



Una vista general de la audiencia y la alocución del rector Maripani, durante la ceremonia de titulación de los técnicos de la Universidad de Magallanes en Puerto Natales.